

Donación de equipo GeneXpert. Octubre, 2019

La embajada de los Estados Unidos Realizó importante donación de equipos para laboratorios a



hospitales de los cuerpos armados de nuestro país, se trata de GeneXpert, equipo que realiza amplificación de ácidos nucleídos basada en cartuchos para el diagnóstico simultaneo de tuberculosis rápida y la prueba rápida de sensibilidad a antibióticos.

La actividad fue realizada en el área de

laboratorios del **HOSPITAL CENTRAL DE LAS FUERZAS ARMADAS** y estuvieron presentes el jefe de la oficina de cooperación de seguridad de la embajada de los estados unidos el *Tte. Coronel Agustín Domínguez, U.S. Army*. Y la *Dra. Virginia Salcedo*, representante del plan presidencial de emergencia para el alivio del SIDA (PEPFAR).

En representación del Ministro de Defensa de las Fuerzas Armadas Mayor General Paulino Sem, ERD, nos acompañó el Director del Cuerpo Médico, General de Brigada médico otorrinolaringólogo *Dr. Dalvert Polanco Arias, ERD*. Recibió dicha donación el coronel médico cardiólogo internista *Dr. Agustín Iglesias Melo, ERD*, director del hospital central de las fuerzas armadas, quien expreso palabras de agradecimiento y la importancia de ese equipo.

Nos acompañaron en la actividad el General médico gastroenterólogo, Dr. Martín Salazar Simó, director general de residencias médicas y post grado del Ministerio de Defensa, el equipo de laboratorios y los jefes de departamentos de las diferentes especialidades